LA REVISTA DE MAJADAHONDA



Así serán los nuevos patios de los colegios de Majadahonda





Árboles de sombra, refugios para insectos y zonas de descanso y aprendizaje al aire libre



















jAdopta un amigo!

Te entregaremos el animal identificado, desparasitado, con las vacunas obligatorias y esterilizado.



https://cicam.es/blog











Asesoramiento a empresas y autónomos en material laboral.

Ofertas y recursos para demandantes y empresas.

Servicios de orientación laboral.



Registrate ahora y accede a todas las ventajas que ofrece:

https://majadahonda.portalemp.com



BOLETÍN INFORMATIVO MUNICIPAL

Fotografías: Gabinete de Prensa Archivo Municipal

Edita: Ayuntamiento de Majadahonda (Dirección de Comunicación) Plaza Mayor nº3 28220-Majadahonda Tel. 916349100 www.majadahonda.org

D.L.: M.12245-1996



www.majadahonda.org











 Así serán los nuevos patios de los colegios de Majadahonda: árboles de sombra, refugios para insectos y zona 	
s de descanso y aprendizaje al aire libre	4
· Trabajando para prevenir y erradicar el absentismo	
escolar en los colegios de Majadahonda	8
• El Ayuntamiento refuerza su apuesta por el Bachillerato	
Internacional en el IES José Saramago de Majadahonda	9
• Abierto un nuevo grupo de ocio de fin de semana para	
niños con discapacidad intelectual en Majadahonda	9
Consejos útiles de la Policía Local y Guardia Civil para	
mantener la seguridad en las viviendas	.10
Majadahonda impulsa un programa de talleres pionero	
para estimular el aprendizaje de alumnos de Primaria	.10
· "Respiro Familiar", un servicio municipal para que los	
cuidadores descansen los fines de semana	. 11

Así serán los nuevos patios de los colegios de Majadahonda: árboles de sombra, refugios para insectos y zonas de descanso y aprendizaje al aire libre

Las mejoras se llevarán a cabo en las próximas semanas e incluirán obras de permeabilización y creación de aulas en los patios, para promover actividades escolares en contacto con la naturaleza. La plantación de

árboles de sombra y comunidades de arbustos mejorará el confort climático de los centros, ayudando a reducir el efecto isla de calor en la ciudad.



El Ayuntamiento de Majadahonda pone en marcha un plan de mejoras en los patios de los colegios del municipio con el fin de potenciar el contacto de los escolares con la naturaleza, fomentar el juego y las relaciones sociales y crear espacios de relajación y descanso. Está previsto que las actuaciones se prolonguen hasta finales del próximo mes de enero.

Las obras de mejora comenzarán en el Colegio Público Benito Pérez Galdós, en cuyo patio se creará una zona de descanso, próxima al huerto del centro, con una marquesina verde, una estructura metálica ligera cubierta de plantas trepadoras, un banco natural formado por medio tronco y tres cajas nido para que aniden pequeños pájaros cantores como herrerillos, carboneros o colirrojos.

En el **CP San Pío X** está prevista la permeabilización de 28 m² de una zona terriza de patio y la plantación de arbustos. Además, se construirá un espacio de descanso naturalizado que permita realizar actividades escolares al aire libre, con las condiciones adecuadas para el confort

climático y el aprendizaje. Se plantarán en esta zona seis ejemplares de **Morus alba Fruitless**, una variedad de morera que no produce frutos y ofrece una agradable sombra, y dos de **Laurus nobilis**, que también proyectan una densa sombra. Las actuaciones en este centro se completarán con la instalación de cinco bancos rústicos y una mesa con asientos; un "hotel" para insectos y cuatro cajas nido para pájaros cantores.

Por otro lado, está prevista también la mejora del confort climático y para hacer frente al efecto isla de calor, la plantación en el lateral de las canchas deportivas de este centro de cuatro **Celtis australis**, pariente de los olmos y con una amplia copa.

Las mejoras previstas en el **CP Antonio Machado** también incluyen la permeabilización de una zona de patio, en concreto de 54 m² de una campa terriza próxima a las chanchas y de una comunidad de arbustos, igualmente con un vallado de madera tipo inglés y carteles explicativos sobre los beneficios ambientales de la

O1 Colegio ANTONIO MACHADO





Colegio FEDERICO GARCÍA LORCA





En el **CP El Tejar**, se creará un aula en el patio, con la permeabilización de 10 m^2 y plantación de arbustos y de tres ejemplares de **Morus alba "Fruitless"**, con una capa de tierra vegetal para interceptar y retener la escorrentía en esta zona donde se produce una acumulación natural de agua de lluvia. Además, se instalará un refugio para atraer a diferentes especies de insectos; un majano –construcción de cantos sueltos- paran atraer a escarabajos, tijeretas y reptiles urbanos y cuatro cajas anidaderas para pájaros pequeños cantores y de tamaño mediano como abubillas o carracas. Habrá también bancos rústicos, una mesa con asientos y carteles temáticos explicativos.

Al igual que en los otros colegios, en el **CP Rosalía de Castro** está prevista la construcción de un espacio de descanso para realizar actividades escolares en

el exterior y en contacto con la naturaleza. En este caso se incorporarán a esa zona cuatro ejemplares de **Morus alba "Fruitless"**; cinco bancos rústicos; una mesa con asientos y bolos de granito que servirán para sentarse y jugar.

En el **CP Santa Catalina** se creará también un espacio de descanso para actividades escolares al aire libre, permeabilizando 28 m² de patio y plantando arbustos, cuatro ejemplares de **Morus alba "Fruitless"** y dos **Laurus Nobilis.** En esta zona se incorporarán cinco bancos rústicos y una mesa con asientos. En una segunda actuación en este centro, para potenciar la conexión de los escolares con la naturaleza, está previsto instalar una marquesina verde con plantas trepadoras, así como un banco natural que permita el refugio de pequeña fauna y tres cajas nido para el anidamiento de pequeños pájaros cantores.

Para el **colegio Federico García Lorca** se han previsto diversas obras de mejora empezando por la permeabilización de 82 m² de patio y una zona de arbustos delimitada por un vallado de madera con puerta para poder realizar las labores de mantenimiento. Está pre-

01

Colegio **PÍO XII**





02

Colegio ROSALÍA DE CASTRO





vista la colocación de cuatro bancos rústicos, próximos a la zona de plantación, así como la creación de nuevas zonas de sombra con 2 ejemplares de **Morus alba** "Fruitless". Los carteles explicativos correspondientes informarán sobre sus beneficios.

A todas las mejoras descritas se sumará una serie de actuaciones dirigidas a embellecer el entorno de los

centros escolares. Así, se colocarán más arbustos en el talud trasero del **colegio Francisco de Quevedo**, a lo largo de la calle de San José y en el talud frontal de la **Escuela Infantil Municipal "Tacataca"**, a lo largo de la avenida de Guadarrama y se plantarán árboles frutales en las traseras de la **Escuela Infantil Municipal "Tamaral"**, junto al parque Granja del Conde, en la zona oeste del municipio.

01 Colegio El TEJAR





O1 Colegio SANTA CATALINA (I)





02 Colegio SANTA CATALINA (II)





Trabajando para prevenir y erradicar el absentismo escolar en los colegios de Majadahonda

El Ayuntamiento renueva su convenio con la Comunidad de Madrid gracias al cual se desarrollan programas de prevención y detección del absentismo escolar entre alumnos de 6 a 16 años, durante el periodo de escolarización obligatoria.

Los centros escolares cuentan con "comisiones de absentismo" y técnicos municipales trabajan en colaboración con los colegios públicos, Servicios Sociales y Policía Local representados en la Mesa Local.

El Ayuntamiento de Majadahonda y la Comunidad de Madrid han renovado el convenio para la prevención y control del absentismo escolar en los centros educativos del municipio. Con este acuerdo, las administraciones local y autonómica buscan dar respuesta a este problema, de una manera transversal, durante el periodo de escolarización obligatoria, desde los 6 hasta los 16 años.

El desarrollo de este convenio se ajusta a las medidas contenidas en el Programa Marco de Prevención y Control del Absentismo Escolar, que tiene como objetivos específicos contribuir al control efectivo de la asistencia a clase de todo el alumnado; la detección temprana del absentismo escolar para prevenir posibles situaciones de abandono y fracaso escolar; realizar el seguimiento del alumnado con riesgo de absentismo por su situación personal, familiar y/o social, así como establecer procedimientos de colaboración y coordinación entre las distintas instituciones.

Cada centro escolar se encarga de articular las medidas de intervención adecuadas a los casos de absentismo que detecten y cuenta con una "comisión de absentismo" para evaluar la situación y promover medidas preventivas. Aquellos casos que presentan características graves se derivan a la Mesa Local de Absentismo, donde intervienen técnicos municipales, en coordinación con los centros educativos, los Servicios Sociales y la Policía Local.

La Comunidad de Madrid aportará este año para las citadas actuaciones un total de 9.230,94 euros. Una comisión de seguimiento, formada por representantes del Ayuntamiento, Consejería de Educación y Universidades de la Comunidad, y asociaciones de padres y madres del municipio, legalmente constituidas, se encargan de supervisar el desarrollo de las acciones.



El Ayuntamiento refuerza su apuesta por el Bachillerato Internacional en el IES José Saramago de Majadahonda

Un total de 12 institutos públicos de la Comunidad de Madrid imparten este Bachillerato Internacional, que abre las puertas de las universidades más reconocidas en el mundo.

El Ayuntamiento de Majadahonda ha aprobado la prórroga del convenio de colaboración suscrito con el IES José Saramago para la financiación de la implantación del Bachillerato Internacional (IB) en este centro durante 2024, por un importe total de 15.000 euros. El abono de la subvención se llevará a cabo una vez se justifique adecuadamente y en plazo la totalidad del importe otorgado.

El IES José Saramago, de Majadahonda es uno de los 12 institutos públicos madrileños que ofrecen el Bachillerato Internacional, también conocido como Programa del Diploma (PD). Está dirigido a alumnos de 16 a 19 años. Tiene dos años de duración, está impartido en tres idiomas: inglés, francés y español y prioriza el desarrollo de habilidades personales y emocionales, así

como el pensamiento crítico. A su término, se obtiene una doble titulación, Bachillerato Español y Diploma del Bachillerato Internacional, que abre las puertas de las universidades más prestigiosas del mundo.



Abierto un nuevo grupo de ocio de fin de semana para niños con discapacidad intelectual en Majadahonda

Son ya cuatro los grupos de ocio de fin de semana que el Ayuntamiento de Majadahonda ha puesto en marcha durante este año para niños con discapacidad intelectual y en ellos participan 39 personas. En estos grupos, los menores reciben una atención personalizada, en consonancia con sus necesidades de apoyo y su edad. Surgen para dar respuesta a las familias, con el objetivo de impulsar los programas de respiro y conciliación familiar y, al mismo tiempo, promover el desarrollo de los niños desde edades tempranas. Esta iniciativa se enmarca en el convenio de colaboración firmado entre el Ayuntamiento y Plena Inclusión Madrid, una red de organizaciones a favor de las personas con discapacidad intelectual de Madrid, para llevar a cabo actuaciones que favorezcan la integración de este colectivo en el municipio.

Durante el mes de diciembre hay programados un taller de decoración de camisetas, el domingo 15, y sendos talleres de Navidad, el sábado 21 y domingo 22 de diciembre.

Por otro lado, el Ayuntamiento ampliará de 2 a 5 los años de vigencia del Carnet Plata municipal, con bonificaciones del 50% para personas menores de 65 años empadronadas en el municipio, con una discapacidad física, psíquica o sensorial superior al 33%.



79

Los sistemas de alarma y el uso de programas como "Vacaciones seguras", son algunas recomendaciones para evitar posibles delitos.

La Policía Local de Majadahonda y la Guardia Civil recuerdan que en las viviendas individuales o aisladas siempre es conveniente contar con un sistema de alarma, rejas en las ventanas y mascotas que nos alerten y defiendan. Además, recomiendan cerrar la puerta con llave, aunque se esté en casa, para evitar la entrada por el procedimiento del "resbalón". Otros consejos útiles son

bajar las persianas antes de irnos a dormir, no abrir la puerta a personas desconocidas; no comentar en público viajes o patrimonio y observar a las personas del entorno por si se detectan actitudes extrañas.

En periodos de vacaciones, debemos asegurarnos de que alguien vacíe el buzón para que no llame la atención el correo o la publicidad acumulada, y dejar



alguna luz encendida, de bajo consumo o programable. En este sentido, se recuerda la existencia del programa "Vacaciones seguras", que permite la entrega de llaves a la Policía Local durante los meses de verano. El concejal de Seguridad, Antonio Rodríguez asegura que "la ayuda de los ciudadanos es también fundamental para la Policía Local, porque nadie conoce mejor que

ellos su vecindario".

Cualquier comportamiento sospechoso puede comunicarse a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad y Emergencias mediante los teléfonos 062,112,092, o a través de los siguientes correos electrónicos: Guardia Civil m-cmd-madrid-cos@guardiacivil.org y Policía Local uadipolicialocal@majadahonda.org

Majadahonda impulsa un programa de talleres pionero para estimular el aprendizaje de alumnos de Primaria

Un total de 108 niños de 8 colegios de Majadahonda se distribuyen en 16 talleres diseñados para promover el aprendizaje y fortalecer la autoestima.



El Ayuntamiento de Majadahonda ha puesto en marcha el programa "Talleres de estimulación del aprendizaje" en 8 colegios de Educación Infantil y Primaria del municipio, con el objetivo de arropar y motivar a los niños que, por distintas causas, carecen de un acompañamiento familiar suficiente para consolidar sus hábitos de estudio. Estos talleres son "lugares seguros" donde niños y niñas pueden realizar tranquilamente sus tareas diarias, acompañados de un adulto, integrando los conocimientos aprendidos en el aula y alimentando tanto su motivación como autoestima. El Ayuntamiento ha destinado a este novedoso programa 65.182 euros.

En los talleres participan 108 escolares distribuidos en tres talleres. En el primero de ellos, para alumnos de 1° y 2° de Educación Primaria, se estimula el aprendizaje de la lectura, la escritura y el cálculo básico. En el segundo taller, dirigido a niños de 3° y 4° de Primaria, se persigue consolidar la lectoescritura e iniciar el hábito de estudio, al tiempo que se repasan los contenidos que han aprendido en su jornada escolar. Y en el tercer taller, para niños y niñas de 5° y 6° curso de Primaria, se aprenden técnicas de estudio y organización del tiempo y se trabajan las materias aprendidas en el día. Los talleres comienzan con un tiempo para la relajación y la atención plena.

"Respiro Familiar", un servicio municipal para que los cuidadores descansen los fines de semana

Además, el Ayuntamiento cuenta con un programa de apoyo a cuidadores, con sesiones grupales y atendido por psicólogos.

El Ayuntamiento de Majadahonda ofrece a las personas cuidadoras el servicio "Respiro Familiar" para mejorar su calidad de vida y reforzar el bienestar familiar. El objetivo de este servicio es proporcionar tiempo libre a la familia durante los fines de semana y una atención personalizada al usuario. Su horario de funcionamiento es viernes de 15 a 22 horas y sábados y domingos de 8 a 22 horas por un tiempo máximo de 20 horas al mes. El coste para la familia es de 2,5 euros por hora de servicio. En ese tiempo, comprende tareas como la compañía y apoyo a mayores y dependientes y paseos y actividades de ocio, entre otras.

La concejala de Bienestar Social, Familia y Mayores, Marina Arines, destaca el valor de un servicio que "sin duda contribuye a mejorar la calidad de vida, bienestar y conciliación de las familias majariegas. Es, como su propio nombre indica, un respiro para las familias que necesitan reponerse del agotamiento físico y emocional que provoca cuidar de una persona a tiempo completo".

El servicio "Respiro Familiar" está dirigido a cuidadores principales de personas con necesidades especiales de atención por razón de edad, enfermedad o discapacidad. Se valoran circunstancias especiales como ser único cuidador; no tener posibilidades de relevo; familias monoparentales con necesidades especiales;

un cuidador con más de una persona a su cargo o cuidadores de edad avanzada, entre otras. El Ayuntamiento de Majadahonda ha destinado este año casi 400.000 euros a este servicio del que se pueden beneficiar los ciudadanos que estén empadronados y residan en el municipio.



oda la información en el QR y er la web: www.majadchonda.org/ ecogida-de-restos-vegetales







Cultura

2 DICIEMBRE

CONFERENCIA. «Auge de la Novela policíaca actual»

¿Hay de verdad un auge del género policiaco en la actualidad?

En esta conferencia se explicará la evolución de la novela policiaca, desde sus orígenes hasta la actualidad. Los personajes, los espacios y la diversidad que presenta. Se analizarán las tres tendencias diferentes, la italiana, la nórdica y la española.

Ponente: Myriam Lantero.

Hora: 19:00h.

Lugar: Sala Polivalente. Biblioteca

Francisco Umbral

Acceso libre hasta completar aforo.

3 DICIEMBRE

CUENTACUENTOS. DÍA DE LA DISCAPACIDAD (FUNDACIÓN AFASIA)."La historia de una mente mágica"

Me llamo Laura, tengo nueve años y quiero ser periodista y escritora. El verano pasado me ocurrió algo que me hizo pensar que no podría cumplir mi sueño. De repente, debido a una caída, me diagnosticaron un trastorno que afecta al lenguaje y que se produce por diferentes motivos... su nombre es "afasia", ¿lo conoces? ¿Sabías que hay diferentes tipos? Bueno, pero esta no es una historia cualquiera. ¡Es una historia de superación!

Hora: 18:00h.

Edad recomendada: Para mayores

de 6 años

Lugar: Sala Polivalente. Biblioteca

Francisco Umbral

Acceso previa inscripción que se podrá realizar presencialmente en la Biblioteca o bien mediante llamada telefónica. Imprescindible carnet de usuario de la biblioteca

4 DICIEMBRE

PRESENTACIÓN LIBRO. "La culpa fue de Patricia, esa chica tan sexi" de Carmen Resino. Carmen Resino nos ofrece una fabulosa e intrigante historia ambientada en el mundo de la política y de los medios de

comunicación, habitada por una exuberante galería de personajes siempre prestos a la acción y a protagonizar situaciones ridículas o despiadadas, de servidumbre o prepotencia. Destellos de fino humor se filtran en este relato, que toma visos de comedia negra por momentos y en otros se torna folletín narrado con un pulso ágil, casi fílmico.

Presentan: el actor Luis Pérezagua y el escritor Diego Armario.

Hora: 19:00h.

Lugar: Sala Polivalente. Biblioteca

Francisco Umbral

Acceso libre hasta completar aforo.

11 DICIEMBRE

PRESENTACIÓN LIBRO. «Psicología y cuentos. ¿Pueden los cuentos guiarnos en nuestra vida" por Blanca de la Torre Polo

La actividad consiste en la presentación del libro El susurro de las cosas, que consta de veinte relatos para reflexionar sobre la vida e inspirarnos en temas como las relaciones tóxicas, el apego, la inseguridad en uno/a mismo/a, la pérdida de un ser querido, ... Cada relato va acompañado de un código QR donde podrás escuchar la reflexión psicológica de los labios de la propia autora. Se realizará mediante una charla coloquio con dinámicas participativas, donde los cuentos serán el vehículo de aprendizaje para superar situaciones de la vida cotidiana, comprendernos y entender a los demás.

Hora: 19:00h.

Edad: A partir de 16 años

Lugar: Sala Polivalente. Biblioteca

Francisco Umbral

Acceso libre hasta completar aforo.

12 DICIEMBRE

BEBECUENTOS. MAMEN HIDALGO "Un huevo, una oruga, una mariposa"

¡Nos vamos de excursión! En cuanto llegamos al campo, lo primero que vemos es un huevo. Parece que tiene algo dentro pero no lo podemos abrir, así

que animamos al bicho que hay en el interior para que salga y le acompañamos en su recorrido.

Hora: 17:30h.

Edad recomendada: De 0 a 3 años. **Lugar:** Sala Polivalent**e.** Biblioteca Francisco Umbral

Acceso previa inscripción que se podrá realizar presencialmente en la Biblioteca o bien mediante llamada telefónica. Imprescindible carnet de usuario de la biblioteca

13 DICIEMBRE

CONCIERTO SOLIDARIO A BENEFICIO DE LOS AFECTADOS POR LA DANA EN VALENCIA

Con la actuación de las Orquestas y Coros del Conservatorio Profesional de Música de Majadahonda. **Organiza**: La ONGD Amazonia Requena | **Colabora**: **Ayuntamiento de Majadahonda**

Hora: 20:00h.

Lugar: Teatro Casa de la Cultura Carmen Conde

Entradas/donativo: 10€. En Centro Parroquial C/Mieses, Iglesia Sta. Catalina y 1 hora antes del concierto en la Casa de la Cultura. Teléfono de información 653 982 447 (M.º Cruz) Fila 0: ES67 0075 7007 8506 6715 0747 Bizum: 33645 Concepto: Dana

14 DICIEMBRE

TEATRO DE HUMOR GESTUAL: "OLIMPLAFF"

En Olimplaff tres atletas compiten en unas olimpiadas muy especiales. Estos, para llegar a lo más alto del podio, harán uso de todo tipo de tretas y artimañas en las que el espectador también se verá involucrado. Olimplaff es un espectáculo para toda la familia en el que los tres actores, a través del lenguaje gestual, el clown y la pantomima, harán las delicias del público, que vivirán un momento único e inolvidable.

Cía: YLLANA Hora: 20:00h.

Lugar: Teatro Casa de la Cultura

Carmen Conde

Entradas: Planta Baja 15€ | Planta

Alta: 12€















16 DICIEMBRE

PRESENTACIÓN LIBRO. "Por la senda del viento" y recital poético con acompañamiento musical de koto.

Se explicará qué es un haiku y se presentará el libro Por la Senda del Viento, cuya autora es María Esther García López, traducido al japonés por Minako Takahashi e ilustrado por Eva Sakai. Después se recitarán algunos poemas del libro en castellano, asturiano y japonés con acompañamiento musical de koto. A cargo de: María Esther García López, experta en Filología Asturiana y miembro de la Academia de la Llingua Asturiana, Eva Sakai, licenciada en Bellas Artes, y Yoshie Sakai, especialista en artes tradicionales de Japón. Hora: 19:00h.

Edad: Público adulto

Lugar: Sala Polivalente. Biblioteca

Francisco Umbral

Acceso libre hasta completar aforo.

16 DICIEMBRE - 31 ENERO

Exposición de pintura de Eva Sakai llustraciones que acompañan a poemas haiku de dos publicaciones: Komorebi, Bosque de Haikus" de la escritora Francisca García Jáñez (Editorial Torremozas), y "Por la Senda del Viento" de María Esther García López (Orpheus Ediciones Clandestinas).

Hora: Durante el horario de apertura de la biblioteca

Lugar: Hemeroteca. Biblioteca

Francisco Umbral Acceso libre.

18 DICIEMBRE

PRESENTACIÓN LIBRO. "DIARIO DE UN ADOLESCENTE EN PRÁCTICAS" DE JOSÉ MOLINA **MELGAREJO**

El anónimo protagonista de esta miniserie de ficción de pronto siente la urgente necesidad de recordar cómo fue buen parte de su adolescencia, en cierto modo para poder explicarse quién es él ahora y qué pinta en este mundo. El resultado son trece episodios independientes, entrelazados a modo de novela, en los que trata de evocar esa etapa suya de adolescente en prácticas.

Hora: 19:00h.

Lugar: Sala Polivalente. Biblioteca Francisco Umbral

Acceso libre hasta completar aforo.

21 DICIEMBRE

TEATRO: "EL CRÉDITO"

El Crédito es una comedia que habla del egoísmo en un marco donde el dinero es el objeto del deseo y a la vez el arma arrojadiza. Una obra de teatro que nos hace reflexionar, desde el humor, sobre la necedad del ser humano y cómo a partir de una necesidad básica de salvar el propio pellejo, podemos llegar a ser capaces de hacer peligrar el pellejo del que tenemos en frente. Un teatro culto y popular que combina reflexión y risa, que arranca emociones y carcajadas.

Cía: SOÑANDO PRODUCCIONES Intérpretes: Pablo Carbonell y Armando del Rio

Dirección: Raquel Pérez

Hora: 20:00h.

Lugar: Teatro Casa de la Cultura

Carmen Conde

Entradas: Planta Baja 15€ | Planta

Alta: 12€

ACTIVIDADES PERMANENTES PARA ADULTOS

IX SEMINARIO DE LITERATURA INFANTIL Y JUVENIL

Dirigido a profesores, maestros, bibliotecarios, libreros, padres, abuelos, animadores culturales e interesados en general. Trataremos de dar a conocer algunos de los mejores libros, de todos los tiempos, para niños y jóvenes. Libros que nos ayudarán a soñar y emocionar. Libros amigos para poder gozar de ellos, solos o en compañía.

Se realizará una sesión al mes, de octubre a junio a las 19:00h.

Dirigido por Francisco García Novell. La primera sesión será el 9 de

Inscripciones en el teléfono 91634 9419. mediante correo electrónico en bibliotecafranciscoumbral@ majadahonda.org o presencialmente en la biblioteca.

CICLO DE CINE Y LITERATURA

Actividad que pretende acercar al público obras literarias y fomentar la cultura y la lectura, además de indagar en la estrecha relación entre la narración literaria y l

cinematográfica. A través de una serie películas, se invita al espectador a reflexionar sobre las obras literarias en las que están basadas y a descubrir nuevos autores y nuevas historias. Cada edición constará de dos sesiones: una proyección en los Cines Zoco con posterior comentario sobre el film en la sala de cine y una sesión de literatura que se llevará a cabo en la sala polivalente de la Biblioteca. Actividad dinamizada por Cines Zoco y Antonio Campos, en colaboración con Lola Liniers.

Próximas ediciones: 9 de diciembre, proyección de la película "Buenos días, tristeza", (1958), dirigida por Otto Preminger y 10 de diciembre sesión literaria con el libro del mismo título de Françoise Sagan (1954).

La información detallada se publicará en: https://cultura. majadahonda.org/agenda-

biblioteca

El acceso a la proyección será mediante la compra de la entrada en la taquilla del cine. La sesión literaria en la biblioteca será de acceso libre hasta completar el aforo de la sala.

EXPOSICIÓN BIBLIOGRÁFICA

Finales felices... o no

Historias que hacen reír, que hacen llorar, historias que conmueven, historias románticas, fantásticas, historias de familias, de viejos amigos y de nuevos, historias de ambición, de celos y de misterio. Historias que tienen un final feliz... o no. Todo esto y mucho más, en la selección del último trimestre del año.

Fechas: De octubre a diciembre. Lugar: Sala de adultos y Sala joven. Biblioteca Francisco Umbral.

EXPOSICIÓN AUDIOVISUAL

Finales de cine

¿Quieres una historia con un final perfecto? ¿Una película que te haga sentir bien? En la selección de este trimestre repasamos algunas de estas historias positivas que te dejarán con un buen sabor de boca. ¡No te las pierdas!

Fechas: De octubre a diciembre. Lugar: Sala multimedia. Biblioteca Francisco Umbral























DICIEMBRE - MAYO 2025

Talleres de conversación en inglés. Un espacio para mejorar la fluidez en la expresión oral. A través de debates, juegos, música y otros recursos podrás mejorar tus habilidades en este idioma. Los grupos se crean en función de la edad y el nivel, para lo cual es necesario realizar una pequeña prueba.

Horario: Martes o miércoles dependiendo de la edad y el nivel **Edad:** De 12 a 30 años

Lugar: Centro Juvenil Príncipe

de Asturias

Inscripciones: Abierto hasta cubrir plazas. Enviar la ficha de solicitud de nuestra web a: centrojuvenil@majadahonda.org o presencialmente en el Centro Juvenil

Precio: 16,90€ bimestral



14 DICIEMBRE

Il Ruta por el Monte del Pilar: en busca de setas

Aprenderemos las claves para la identificación y recolección de las especies propias de esta época. **Horario:** De 10:00h. a 13:30h.

Edad: Actividad familiar
Lugar: Monte del Pilar

Inscripciones: Presencialmente en el Centro Juvenil Príncipe de Asturias o a través de la web: www.majadahondajoven.org

Precio: Gratuito

20 y 22 ENERO

Voluntariado juvenil con personas mayores

Conoceremos las necesidades, problemática y características





de las personas mayores y adquiriremos herramientas y habilidades para la intervención con este colectivo.

Se propondrá a las personas participantes su colaboración en residencias del municipio con el proyecto *Majadahonda Acompaña Joven*.

Horario: De 16:00h. a 20:00h.

Edad: De 12 a 35 años

Lugar: Centro Juvenil Príncipe

de Asturias

Inscripciones: Presencialmente en el Centro Juvenil Príncipe de Asturias o a través de la web: www.majadahondajoven.org

Precio: Gratuito

21 y 28 ENERO

TALLER. Hábitos digitales en redes sociales y prevención de conductas adictivas. Cómo educar en tiempos de TikTok

Este taller está dirigido a familias

y/o educadores/as que quieran conocer más acerca de los hábitos de los y las menores en redes sociales y adquirir estrategias para prevenir posibles riesgos que puedan surgir. La adicción a los Smartphone y las redes sociales no solo afecta a jóvenes, sino que está presente en todas las edades, en mayor o menor medida. ¿Qué podemos hacer?

En este taller veremos distintos recursos y herramientas que puedan ayudar a prevenir o disminuir el abuso que hacemos de las redes sociales, videojuegos, etc...

Horario: De 18:00h. a 20:00h. Dirigido a: Familias y educadores Lugar: Centro Juvenil Príncipe de Asturias

Inscripciones: Presencialmente en el Centro Juvenil Príncipe de Asturias o a través de la web: www.majadahondajoven.org

Precio: Gratuito



Educación

18 DICIEMBRE

ESCUELA DE PADRES

La Escuela Municipal de Padres se constituye como un espacio de encuentro, apoyo y reflexión con el objetivo de compartir aspectos relacionados con la crianza de los niños y adolescentes de Majadahonda.

Horario: De 09:30h. a 11:00h. Sesiones mensuales último miércoles lectivo de cada mes. Ver calendario en la web

Lugar: Auditorio Alfredo Kraus Dirigido a: Aquellas personas involucradas en la crianza de niños y adolescentes

Inscripciones: Hasta completar aforo en www.majadahonda. org/escuela-permanente-depadres-programacion

Precio: Gratuito



<u> 23 DICIEMBRE - 7 ENERO</u>

ESCUELA MUNICIPAL DE VERANO, SEMANA SANTA, NAVIDAD Y DÍAS NO LECTIVOS

Actividades para los días de vacaciones escolares y días no lectivos. Horario: De 09:00h. a 16:30h. (Opcional: Horario previo de 08:00h. a 9:00h.). Edad: 3-12 años (desde 2º ciclo educación infantil hasta 6º Educación Primaria). Lugar: CEIP Benito Pérez Galdós (Avda. Guadarrama, 40) Inscripciones: Del 25 de noviembre al 8 de diciembre o hasta completar plazas en www. majadahonda.org/educacion

Precios: Precio día: Actividad: 7,5€. Precio día: Actividad+comedor: 12,38€. Inscripciones por día de interés. Consultar precios y bonificaciones en www.madadahonda. org/educacion



Mujer y familia



9 DICIEMBRE

Cuentacuentos: Tina en la ciudad de los cuentos

Actividad de teatro donde el público infantil colabora e interactúa con Tina, que nos contará sus últimas aventuras en la ciudad de los cuentos, nos enseñará sus mejores canciones y hará una demostración de trucos de magia. Con este espectáculo, se promoverá la igualdad de las tareas del hogar desde la corresponsabilidad y el cariño.

Hora: 18:00h.

Lugar: Biblioteca Francisco Um-

bral

Edad: Niños y familias

Inscripciones: Necesaria la Inscripción previa en la Biblioteca

Francisco Umbral **Precio**: Gratuito

Mayores

ENERO - MARZO

TALLER DE MEMORIA "MENTES ACTIVAS"

Taller enfocado en aprender estrategias para prevenir y afrontar los primeros síntomas de pérdida de memoria. Sesión semanal de una hora y media en diversos grupos en turnos de mañana y tarde.

Horario: Del 7 de enero al 31 de marzo. **Lugar:** Centro de Mayores Reina Sofía. **Inscripciones:** Del 2 al 13 diciembre, ambos incluidos, hasta cubrir plazas. Se dará prioridad a las personas que no hayan estado en el anterior trimestre. En el Centro de Mayores Reina Sofía o en el email: centrodemayores@majadahonda.org

MINDFULNESS

Mindfulness es el Entrenamiento de la atención y la gestión de las emociones positivas para generar cambios en la función cerebral y la salud.

Horario: Se impartirá en 8 sesiones todos los lunes desde el 13 de enero hasta el 10 de marzo de 10:00h. a 12:00h.

Lugar: Centro de Mayores Reina Sofía. Inscripciones: Del 2 al 13 diciembre, ambos incluidos, en el Centro de Mayores Reina Sofía o en el mail: centrodemayores@ majadahonda.org

Escuela de adultos

FEBRERO - MAYO 2025

AULA UAM+50 EN MAJADAHONDA

Convenio de colaboración con la Universidad Autónoma de Madrid. Espacio de formación dirigido a la población mayor de 50 años.

Edad: Mayores de 50 años Lugar: Auditorio Alfredo Kraus Inscripciones: Hasta el 3 de febrero de 2025 a través del enlace https://fuam.es/formacion-cat/aula-uam50-en-majadahonda/Precio: El precio ordinario de cada curso será de 248 euros, (10% por ser vecino/a de Majadahonda más un 10% adicional introduciendo el código promocional EXTRA10 en el proceso de matrícula)

Más información: https://fuam.es/formacion-cat/aula-uam50-en-majadahonda/

17 FEBRERO 2024 al 30 MAYO 2025

PROGRAMA MUNICIPAL DE ACTIVIDADES EDUCATIVAS PARA ADULTOS

Nueva programación de seminarios y conferencias del 2º cuatrimestre del Programa Municipal de Actividades Educativas para Adultos.

Edad: Mayores de 18 años Lugar: Auditorio Alfredo Kraus Inscripciones: Del 8 al 13 de de enero a las 10:00h. de la mañana ambos días. A través del enlace https://www.majadahonda.org/ actividades-educativas-adultospreinscripcion

Precio: 43,20€.



Espacios de propaganda política cedida a los grupos municipales





ANTE EL ABANDONO DEL BARRIO DEL HOSPITAL - CARRALERO







PROPONEMOS



Entornos Escolares Seguros:

Incluir en el proyecto de entornos escolares seguros triángulo comprendido por los colegios Santa Catalina-San Jaime y la Escuela Infantil Tarara priorizando la presencia policial en las horas de salida y entrada de los colegios.

Aumento de la presencia policial: Reforzar la vigilancia en las calles Joaquín Rodrigo, Manuel de Falla Avenida de la Oliva, para evitar el estacionamiento indebido y garantizar la seguridad vial.









"VECINOS POR MAJADAHONDA" TRASLÁDENOS SUS QUEJAS EINICIATIVAS

Iniciativas y Transparencia

- Propuesta de nombrar Hijo Predilecto de Majadahonda al historiador Manuel Gesteiro
- Bajar las tarifas por el uso de pistas de pádel en el municipio
- Insistir en el Traslado del Punto Limpio a iniciativa de sus
- Previsión de mejora de la fluidez del tráfico en el Cementerio por el nuevo Centro Comercial
- Aviso: fuerte subida en el precio de las plazas de la Residencia de Mayores "Valle de la Oliva"

"Vecinos por Majadahonda" con la sociedad civil

- Trabajo presencial en la clasificación de ayuda a los afectados por la DANA en Valencia
- Asistencia al Funeral en Majadahonda por las víctimas organizado por la Guardia Civil
- Presencia en la Feria del Empleo de Majadahonda
- Presentación del Proyecto "Rumbo Antártida" por José María
- Presentación del libro "El deseo aislado" de Vicente Araguas

Grupo municipal Vecinos por Majadahonda

vecinospormajadahonda.com

Tlf.: 91 634 17 93

vecinospormajadahonda@majadahonda.org ¡Visítanos en los soportales del Ayuntamiento!















GRUPO MUNICIPAL





25N CONTRA LAS VIOLENCIAS MACHISTAS

- EN LO QUE VA DE AÑO 40 MUJERES HAN SIDO ASESINADAS EN NUESTRO PAÍS POR SUS PAREJAS O EXPAREJAS, 11 MENORES HAN SIDO ASESINADOS POR LOS MALTRATADORES DE SUS MADRES.
- EN MAJADAHONDA HUBO 61 CASOS CONTRA LA LIBERTAD SEXUAL EN 2023, SEQÚN EL, MINISTERIO DE INTERIOR. SE ATENDIERON 103 NUEVOS CASOS DE VIOLENCIA MACHISTA CONTRA MUJERES ADULTAS, ADOLESCENTES Y MENORES HIJOS DE VÍCTIMAS (INFORME MUNICIPAL).

OUÉ PROPONEMOS

- RECUSOS MUNICIPALES SUFICIENTES PARA LA PREVENCIÓN DETECCIÓN Y ATENCIÓN A LAS VÍCTIMAS DE VIOLENCIA MACHISTA.
- PROPORCIONAR SOLUCIONES HABITACIONALES Y AYUDAS PARA EL EMPLEO A LAS VÍCTIMAS QUE LO SOLICITEN.
- CAMPAÑAS DE EDUCACIÓN, SENSIBILIZACIÓN Y CONCIENCIACIÓN ACERCA DE LAS VIOLENCIAS QUE SUFREN LAS MUJERES
- N PROGRAMA ESCOLAR DE PREVENCIÓN Y ACTUACIÓN ANTE LA IOLENCIA MACHISTA EN REDES SOCIALES.

EL GRUPO MUNICIPAL LES DESEA UN FELIZ AÑO 2025

- LIBRE DE VIOLENCIAS MACHISTAS
- CON EL DERECHO A LA VIVIENDA GARANTIZADO
- CON UNA PAZ JUSTA EN PALESTINA, UCRANIA Y TODOS LOS CONFLICTOS BÉLICOS
- ✓ CON ACCIONES EFECTIVAS FRENTE A LA EMERGENCIA CLIMÁTICA



18 /

OTRO MUNDO ES POSIBLE Y NECESARIO



Ayuntamiento de Majadahonda - Plaza Mayor - 28220 - Majadahonda



91 634 91 00 - Ext. 9962



mm_iu@majadahonda.org 💸 @MM_IU_Majadahon 🚫 650 455 962 🕢 @Daniperez_MMIU





